



# 親子で茶道体験教室

2024年12月22日(日) 10:00~12:00

講師：友前 宗成

主催：伊丹市教育委員会(スワンホール指定管理者：日本環境マネジメント株式会社)

スワンホールで開催する、「日本の伝統文化を学ぶ」シリーズ第一弾！！

【親子で茶道体験教室】を開催しました。  
茶道裏千家講座や青少年センター茶道クラで講師をされている友前先生と一緒に親子でお点前のお稽古をしました。  
みんなでほっこりと楽しいお時間を過ごしました。  
未来を担うこどもたちに日本の伝統文化を伝えていきたいという思いから、来年も開催予定ですので是非体験してみてくださいね♪

# 当日の様子



# 当日の様子



# アンケート(お子様の感想)

---

5 \*

- ・お茶を点てたのが楽しかった・抹茶は苦かったけど、美味しかった。
- ・昔は男の人しかお茶を点てないことにびっくりした（今は女の人イメージがある）
- ・どのようにしてお茶を点てるのかわかった
- ・日本の伝統を未来へ伝えていきたいと思った。
- ・お菓子がおいしかった・親と一緒にできて楽しかった
- ・折り紙が楽しかった・難しいと思ったけど、楽しかった
- ・同じ裏千家でもお茶を点てる前の作法が違った
- ・お香を焚いていることを知らなかった・お茶室について知れたことが良かった

# アンケート(保護者様の感想)

6 \*

- ・親子で普段できない体験ができてよかったです。日本文化の大切さや作法がよくわかりました。
- ・日常と違う引き締まったひと時を過ごせたのが良かったです。時代に合わせた和洋折衷の柔軟さがお茶の飲み方にみられました。
- ・お作法を学び、和のおもてなしの心も再認識する事ができました。毎日の暮らしをより丁寧にしていきたいと思いました。
- ・靴下の事、(茶道が) 男性のものであったこと、器の事、背筋を伸ばすなどいろいろな話が聞けてとても勉強になりました。とても楽しかったです。作法などは難しいと思いましたが、6年生のアシスタントの子がいて、子どもでもできるのだなあと思いました。
- ・お菓子や抹茶を楽しめました。写真にも残せたので思い出に残りました。
- ・お茶についての理解が深まりました。お姉さんたちの所作がきれいで感心しました。
- ・難しく厳しいイメージでしたが、楽しい時間を過ごせました。古き良き日本の文化に触れました。非日常の世界観が快かったです。先生が上品でいつまでもお話をお伺いしたい気持ちになりました。